

18 de febrero  
Villa Inflamable

En el día de la fecha siendo las 15:00 se da inicio a la reunión de mesa de trabajo por sector en Salgar Ponce 2800, vivienda de una vecina Comisaria tomada la palabra Lorena Romeo por parte del municipio en la cual la reunión dentro de la causa judicial y el nuevo panorama dice la palabra una vecina que señala la importancia de mantener este tipo de reuniones, resaltando la importancia de involucrarse como vecinos del barrio Continúa Audiencia de la DSN, haciendo un resumen de lo que se viene trabajando por la revitalización del barrio toma la palabra Flórica, Secretaría de Habitat, pidiendo que los vecinos del sector cuenten las problemáticas que atraviesan. Una vecina que reside en Camino Costero dice que su problema único fue solucionado. Se le explica que en este etapa estamos focalizando las problemáticas de este sector. Una vecina del sector reclama tránsito público, lomos de burro, numeración. Hizo mención en la falta de agua en el verano, problemas de luz y de cloacas. Otra vecina dice que en Soto Ponce 2348 se cayó un árbol sobre su casa, causando

describen en su casa y en lo de su vecino. Relata no haber sido visto por Defensa Civil. A su vez, relata que una vecina de ella le dijo que le hizo saber el barrio. Frente a esto, Mónica explica que desde que se decidieron que el barrio no se mudó, es necesario que los vecinos ayuden a que el barrio no crezca y a evitar los ruidos ilegales. Continúa recordando la importancia de estar comunicados entre vecinos a través de un grupo de WhatsApp que permite que esa información llegue al municipio. Los vecinos dicen que lo informan al municipio pero les tienen respuesta. La DGN pide que los vecinos tengan un número donde los vecinos puedan denunciar ruidos, a través de un número específico para esto. Una vecina explica que se comunica con el comisario, pero que no tiene respuesta. Frente a esto, Mónica dice que brindarán un número para que puedan comunicarse.

Una vecina expresa que le han llevado alrededor de su vivienda. Reclamar sobre la poca comunicación de las distintas

reas del Municipio. Rónica responde que desde su área van a visitar su vivienda y atender el caso. La DAPSA explica que el proyecto de reurbanización implica realizar obras definitivas de desague en todo el barrio. Agrega que es necesario encontrar soluciones habitacionales a estos casos particulares.

Una vecina pregunta por el número del depósito municipal. Rónica les pone que es necesario ver los pasos y atender caso por caso. Agrega el compromiso de comunicarse con las distintas áreas del Municipio. ACOMAR agrega que uno encuentra en la primera etapa del proyecto de Reurbanización del barrio. La DAPSA agrega que hay otras situaciones en otros lugares del barrio, que quizás no vea, pero que son a beneficio de todo el barrio. Relaciona a su vez la necesidad de que el Municipio brinde un número de teléfono. Rónica responde que todo irá pero que el grupo debe elegir uno o dos portavoces del sector.

Se acuerda un portavoz del sector de Sgto. Ponce y otro del sector del terreno de DAPSA. ACOMAR suma que estén atentos a Ciudadanos Ciudadanos y que también estén trabajando Guardia

las Ambientales  
 los vecinos del sector de DAPSA relato  
 sus problemáticas de luz del sector,  
 los cuales le pagaron a una persona  
 para que los cortase de la luz. Desde  
 el Municipio se responde que esos terri-  
 tios son baldíos y usurpados, con  
 lo cual los pueden intervenir belli-  
 cialmente. Agrega que ese sector es  
 ya judicializado y que se están co-  
 merciabilizando los espacios. Se dice  
 que hay gente que se está enriqueciendo  
 con la venta de terrenos. Explica  
 que al ser un terreno privado el Munici-  
 pio no puede desalojar ni asegurar  
 la continuidad en el espacio. El  
 Municipio explica que solo puede  
 sugerir que no sigan sumándose fa-  
 milias. Un vecino dice que hay entre  
 40 y 50 viviendas en el sector. Se re-  
 fuerza el pedido de no sumar fa-  
 milias al barrio por parte de los vecinos.  
 Una vecina explica que el problema es  
 que deflo tomo de luz que hicieron  
 se organizaron más vecinos que  
 les pagaron lo cual hizo que salte la  
 conexión.

Una vecina exclama que ante los  
 problemas de agua, ACUMAR no se  
 hizo presente. Desde ACUMAR se responde  
 que el reparto de agua y la instala-  
 ción del tanque fueron a partir

del organismo entreviste la DGN explicando que todo de lo que se trate de en el Barrio se haga al costo de ACUMAR o el Municipio, porque dentro de lo megacarretero que lleva dentro de la importancia de Refuerzo o, en vez, la importancia de que no se sumen familias y que haya un canal de comunicación entre los vecinos y las autoridades. Hasta hoy se han reunido una reunión puntual en el sector del conflicto invitado a la DGN, con fecha para la próxima semana. Un vecino pide que el Municipio revise los postes para evitar accidentes.

DIA LUNES MARIA PLANTER LA PROBLEMÁTICA DE TRAMO FINALMENTE RETOMANDO EL TEMA DE LUMINARIO EN REUNIÓN EN DIFESA, SE REALIZARÁ UNA REUNIÓN EN DIFESA CON LOS ASESORES CORRESPONDIENTES DE MUNICIPIO, ACUMAR Y LA DGN, EN LA SEMANA DEL 29/8. PREVIO AVISO A LOS VECINOS AL SECTOR.

Se le da la palabra a David Polk de Obras Públicas quien explica que las obras definitivas que se planean refieren a pavimentación, luminaria, agua, desague y cloacas. Explica que la complicación del sector es que se encuentra en la otra parte de donde se plamificó hace un tiempo que llegue el agua. Agrega que no es sencillo hacer obras en terrenos pedregosos. Por otro lado, refuerza el pedido que entre los mismos vecinos eviten

que se servían en los familiares. Dejando  
el proyecto general de los datos  
y los precios fijos. Adelantando que lo que se  
pide del sector es regularizar el problema  
del agua. Continúa explicando  
que se proyectó para intentar las vecinas  
explicó que lo principal a resolver es  
el problema de agua, la pavimentación  
y colocación de reductores de velocidad.  
Citas se explica que sobre esto el  
tiempo deben solicitarlo a través de  
una lista de los vecinos en una  
reunión de entrada.

Preguntó la DSN preguntando si  
en el sector se siguen obres o no  
por parte de las empresas PHECO  
se explicó que desde la DSN se informó  
a otros organismos sobre este pro-  
blema y que el reclamo está en  
marcha. Adelantó que desde el área  
de fiscalización ambiental industrial de  
ACUÑAR junto con CONICET se realizó  
control y monitoreo de la contami-  
nación por parte de las empresas.  
ACUÑAR adelantó que el control de aire  
se está realizando, no de forma  
directa sino a través de empresas con-  
tratadas, y cuyos datos se actualizan  
de manera diaria.

Siendo las 16:45 se da por finali-  
zado la mesa de trabajo.